



CIRIEC-España, Revista de Economía Pública, Social y
Cooperativa, nº 19 extraordinario, octubre 1995, pp. 223-228

Cooperativas de Servicio: La Florida, S. Coop. V.

CIRIEC-España, revista de economía pública, social y cooperativa
ISSN: 0213-8093. © 1995 CIRIEC-España
www.ciriec.es www.uv.es/feciriec

LA FLORIDA, S.COOP.V.



NOMBRE DE LA EMPRESA: La Florida S.C.V. Centre de Formació

SECTOR ECONÓMICO: Formació Técnico Profesional

ACTIVIDAD QUE DESARROLLA:

I. - CENTRO EDUCACIÓN SECUNDARIA Y TÉCNICO PROFESIONAL:

- Educación Secundaria Obligatoria (Eso)
 - Bachilleratos:
 - . Bachiller Tecnológico
 - . Bachiller de Ciencias Sociales y Humanidades
 - Ciclos Formativos de Nivel Superior:
 - Mantenimiento de Máquinas y Sistemas Automáticos.
 - . Programador Informático de Gestión.
 - . Administración de Empresas.
- Centro Concertado con la Generalitat Valenciana

II.-ESCUELA UNIVERSITARIA DE ESTUDIOS EMPRESARIALES**- Orientaciones Curriculares:**

- . Dirección de Empresas.
- . Comercialización y Comercio Exterior.
- . Contabilidad y Auditoría.
- . Dirección Financiera y Tributación de la Empresa.
- . Dirección de Recursos Humanos.
- . Gestión Informatizada de la Empresa.

* Centro Adscrito a la Universitat de Valencia

III. - CENTRO FORMACIÓN Y EMPRESA**- Programas:**

- . Consultoría de Formación.
- . Formación Continua.
- . Itinerarios de Inserción.
- . Formación de Emprendedores.
- . Iniciativas de Autoocupación.

IV. - ESCUELA DE IDIOMAS

- Centro Oficial Examinador de la London Chamber of Commerce And Industry.

FECHA DE CREACIÓN: 1.977

DOMICILIO SOCIAL: Partida del Secanet s/n Apartado de Correos 15 46470 Catarroja (Valencia)

EMPLEADOS: 1 44

SOCIOS: 75

FACTURACIÓN 1 994/95: Del 1 de Septiembre de 1994 al 31 de Agosto: 694 millones de pesetas.

1.- Introducción

LA FLORIDA nació como un centro de Formación Profesional de primer y segundo grado, con una clara vocación de vincularse al sistema productivo en general, y al mundo de la empresa en particular.

Sus orígenes están vinculados a la idea de un grupo de promotores cooperativistas que pretenden trasladar los principios de la actual Mondragon Corporación Cooperativa, y que hoy queda plasmado en el País Valenciano en el conjunto de empresas aglutinadas en el GRUP EMPRESARIAL VALENCIANO .GECV-.

Sus planteamientos más recientes han estado basados en el desarrollo del Area Universitaria, a nivel de estudios de Dimplomaturas, con la puesta en marcha de la Escuela Universitaria de Estudios Empresariales, como centro adscrito a la Universitat de Valencia, y en el desarrollo del Centro de Formación y Empresa.

Actualmente se está trabajando en la consolidación de la Escuela de Idiomas, con una clara vocación de desarrollar el conocimiento de idiomas entre los profesionales, así como en otros proyectos en el ámbito del Area Universitaria.

2.- Presentación

La Florida, fundada en 1977 y situada en l'Horta Sud, ofrece los más de 8.000 m2 de sus instalaciones, el trabajo de más de 100 profesionales y su tecnología educativa para satisfacer las necesidades formativas reales que los jóvenes, técnicos y profesionales requieren para el desarrollo de su actividad.

La Florida, Sociedad Cooperativa Valenciana, pertenece, junto a otras empresas de reconocido prestigio, al Grup Empresarial Cooperatiu Valencià.

Con una organización basada en la participación como corresponde a los principios cooperativos, y con una estructura ágil que facilita la continua adaptación de las personas y los programas a una realidad cada vez más cambiante y competitiva, La Florida cuenta actualmente con tres Centros:

- Centro de Enseñanza Secundaria.
- Escuela Universitaria de Estudios Empresariales.
- Centro Formación y Empresa.

Para atender las necesidades didácticas y bibliográficas, La Florida ha creado su propio Servicio de Publicaciones.

3.- Centro de educación secundaria

Desde el curso 1983-84, La Florida se convierte en "Centro Experimental para la Reforma del Sistema Educativo", siendo uno de los pocos centros privados a nivel estatal que desde sus inicios viene impartiendo lo que ya se ha convertido en LOGSE.

Desde ese momento, pues, La Florida dejó de ser una Escuela de Formación Profesional para incorporarse plenamente a experimentar lo que se ha denominado "Reforma de las Enseñanzas Medias".

Actualmente La Florida imparte enseñanzas regladas que abarcan:

- Toda la etapa de la "Educación Secundaria Obligatoria" (12-16 años);
- Los dos cursos de la "Secundaria Post-Obligatoria", pudiendo elegir entre dos modalidades:
Bachillerato de Humanidades y Ciencias Sociales.
Bachillerato de Tecnología.
- Los Ciclos Formativos de Grado, en las especialidades de :
Administración y Gestión de Empresas.
Programador Informático de Gestión.
Mantenimiento de Máquinas y Sistemas Automatizados.

Es, por tanto, dentro del marco de la LOGSE, un "Centro Integrado de Educación Secundaria".

La preocupación fundamental es ofrecer un proyecto educativo de calidad basado en:

- La educación desde los valores.
- La atención tutorial como concreción de la enseñanza personalizada y la participación del alumnado y de las familias en el proceso educativo.

- La orientación personal y profesional.
- La inserción laboral.
- La formación permanente del profesorado.

4.- Escuela Universitaria de Estudios Empresariales

La Florida dió un paso más en 1993 al crear su ESCOLA UNIVERSITARIA D'ESTUDIS EMPRESARIALS.

Como centro adscrito a la Universidad de Valencia, sus estudios y titulación tienen carácter oficial, tal y como está previsto en la Ley de Reforma Universitaria y en los propios Estatutos de la Universidad de Valencia.

Al impartir la Diplomatura en Empresariales, el nuevo Centro Universitario de La Florida, con capacidad para 1090 alumnos, trata de responder a la creciente demanda social que tienen estos estudios universitarios.

La oferta quiere contemplar a la de la Universidad pública. Se pretende que la formación universitaria del alumnado tenga unos rasgos específicos de calidad.

En este sentido, los objetivos son:

Mantener una estrecha vinculación entre la universidad y la empresa, entre el mundo académico y el profesional.

Alumnado y profesorado, profesionales y directivos, empresarios y entidades económicas intercambian experiencias, proyectos, culturas, etc. enriqueciendo de esta manera la formación de los estudiantes.

Realizar un seguimiento tutorial del alumnado, tanto en los aspectos académicos como en los de orientación profesional.

La atención personalizada en el proceso de formación viene facilitado por el número reducido de alumnos y por la relación individualizada con los tutores.

Fijar un amplio horario para quienes quieran hacer compatible su dedicación laboral con sus estudios universitarios.

La situación de muchos profesionales en activo, deseosos de un reciclaje formativo o de una promoción profesional, exige un horario académico que sea compatible con la actividad laboral que desempeñan.

Facilitar una proyección y orientación hacia la realidad europea.

A través del intercambio de alumnado que permiten los Programas Europeos (Erasmus, Lingua, Sócrates), los estudiantes tienen conocimiento directo de los países de la U.E.

5.- Centro formación y empresa

La preocupación constante por aproximar el mundo productivo y el educativo es una de las razones de ser de La Florida desde sus orígenes.

La colaboración con las diferentes organizaciones empresariales de ámbito local y comarcal - Asociaciones de Empresarios, Federaciones Empresariales- y con un gran número de empresas y sus directivos, hace que La Florida responda con prontitud a los cambios de necesidades formativas que demandan las organizaciones y logre a la vez, una mayor inserción de los alumnos en la vida laboral.

Con este doble interés, La Florida desarrolla actividades formativas concretas para facilitar la adaptación de las empresas al mercado, a través de los siguientes programas:

- Consultoría de Formación, dirigido a empresas y administraciones públicas para detectar necesidades, planificar y ejecutar proyectos formativos orientados a la puesta en marcha y desarrollo de iniciativas empresariales.
- Formación Continua, dirigido a los trabajadores en activo, para reciclar, actualizar y perfeccionar las técnicas de gestión empresarial y profesional.
- Formación Ocupacional, dirigido a jóvenes demandantes de primer empleo y otros colectivos con dificultades de acceso al mercado laboral, para facilitar su inserción programando y ejecutando actividades formativas adecuadas.